

### 0歳児（ひよこ組）保護者様の声



入園してあつという間に1年が経ちましたが、お友だちや先生が大好きで、毎日嬉しそうに登園しています。保育園での様子も細かく教えていただけるので、とても安心していますし、家では見せない娘の姿を知ることが出来て、とても嬉しく思っています。先生方はとても話やすく、つつい色々々と相談してしまいましたが、いつも丁寧に対応して下さいます。また、年上の子が沢山面倒を見てくれて、どこで会っても名前を呼んで声を掛けてくれたり、駆け寄って来てくれる、そんな温かい環境で過ごせていることに感謝しています。これからも保育園での生活を通して、伸び伸びと成長していく姿が楽しみです。

### 1歳児（りす組）保護者様の声



とても手厚くみていただき先生方には大変感謝しています。お迎えの際に保育園での様子を詳しく教えてくださったり、日々の連絡ノートではコメントがとても丁寧で、しっかり一人一人を見てくださっていると感じる内容なので毎回読むのが楽しみです。また、給食では栄養バランスが考えられたメニューで、家庭では好きな物しか食べない息子ですが保育園では完食！おかわりもさせてもらっている位、美味しいようです！長期休みの後は家にいたいと思うのですが（私はそうだったので笑）、息子は正月から「保育園に行きたい！」と言っている程なので、保育園はとても楽しいのだと思います。信頼出来る先生方に子どもを預けることが出来、息子自身も「保育園が好き。」と言っているので、青梅保育園に通えて心から良かったと思っています。

### 2歳児（こあら組）保護者様の声



「なんでも自分でやりたい」「兄と同じことが出来るようになりたい」そんな気持ちが強くなっています。上着のチャックは自分で閉めない気が済みません。数字にも興味を持ち車のナンバーまで教えてくれます。先生やお友だちとの出来事を以前より詳しく、考えや思ったことを織り込んで話してくれます。他の人を見て、何かを感じたり、思いやりの気持ちが育っていることを感じます。ハサミの練習で切った紙を持ち帰りテープで張り合わせ「象さん！」と作って見せてくれ、その創造力に驚きました。苦手な食べ物を「3口で良い？」などと工夫して自分から食べようとしていたり、色々なことが身に付いていることを日々感じています。



うさぎ組（3・4・5歳児縦割りクラス）保護者様の声

娘にとっては大好きな青梅保育園！親にとっては安心出来る青梅保育園！毎日、様々な遊びや活動を準備してくれて、帰ってくる時はいつも満面の笑顔です。献立表を見ては、「明日は好きなメニューだ！！」と、姉妹で喜んで話が弾んでいます。青梅保育園で本当に良かったです。



くま組（3・4・5歳児縦割りクラス）保護者様の声

年中の3月に転入園してきました。青梅保育園に初めて電話した時も、見学に行った時にも優しい言葉を掛けてくださり、とても救われました。娘は青梅保育園で毎日楽しく過ごせています。送迎時はとても明るい雰囲気です。先生方やお友だちも娘の名前を呼んで「おはよう。」「ばいばい。」など良く声を掛けてくれます。優しく接してくれます。子どもが子どもらしく伸び伸び安心して過ごせる環境で、貴重な体験をさせていただき感謝しています。小学校に向けて、青梅保育園で人との関わり方を学び、沢山の思い出を作ってほしいです。